

# 「東京グレートベアーズ」 2024-25シーズン開幕記者会見 及び新規加入選手入団記者会見を実施



株式会社ネイチャーラボ（本社:東京都渋谷区）は、10月2日(水)に国立代々木競技場第二体育館（東京都渋谷区）にて、2022年ネイチャーラボにより発足した大同生命SV.LEAGUE MEN1に所属する「東京グレートベアーズ」の2024-25シーズン開幕記者会見及び新規加入選手の入団会見を実施いたしました。今シーズンもまた新たな一歩を踏み出してまいりますので、東京グレートベアーズへのご支援、ご声援を引き続きよろしくお願いいたします。

## <クラブコンセプト>

### 「VOLLEYBALL DREAM™ (バレーボールドリーム)」

バレーボールを通じて夢を叶えたい人たちのためのクラブとして、バレーボール界やスポーツ界の発展に貢献してまいります。

## <クラブ理念>

### 「ひとに強さを (STRENGTH TO HUMANITY)」

バレーボールを通じて「勝利への執着心」「諦めない意志」「チームワークの大切さ」を社会に発信していきます。

## <活動方針>

### ■クリエイティブインパクト

一流クリエイター陣と共に、バレーボールをより楽しく魅力的に発信する

### ■世界視野

世界基準で戦える選手育成や国内外での国際親善試合など、視野の広いクラブ運営を推進する

### ■収益活動

クラブの持続的・発展的な運営のために、プロとしてスタッフ・選手の別なくスポンサー獲得や興行などの収益を担う一員として自覚を持つ

### ■東京と共に

FC東京時代から続く年間1万人以上へのバレーボール派遣指導、有明コロシアムや東京体育館など東京でのホームゲーム開催、ボランティア活動などを通じて東京と歩む

## ■記者会見の様子

今季も昨季に引き続き、古賀 太一郎選手（背番号10）が主将、戸嵩高大選手（背番号9）が副将を務めます。



選手を代表して、深津旭弘選手（背番号3）、柳田将洋選手（背番号8）、後藤陸翔選手（背番号25）が今季の意気込みを語りました。



### アレックス フェレイラ 選手（新加入）コメント

チームの目標としている、プレーオフに進出すること、素晴らしいバレーボールをみなさんにお見せしたいと思います。



### 大竹 壱青 選手（新加入）コメント

1年ぶりに日本に帰ってきて、この東京グレートベアーズでプレーできることを光栄に思っています。ポジションも変わり、ミドルブロッカーとして臨む新しいリーグで、成長していきたいと思えます。



### マチェイ・ムザイ 選手（新加入）コメント

（日本語で）みなさん、こんにちは。私はマチェイ・ムザイです。カッコいい選手です。ありがとうございます。みなさんの記憶や、楽しい思い出に残るようなプレーができるよう、頑張ります。



新規加入となる、大学4年生の2選手を発表いたしました。



**大前 隆貴 選手（新加入／愛知学院大学4年） ※写真左**

【ポジション】リベロ  
【生年月日】2002年11月21日（21歳）  
【出身】愛知県名古屋市  
【身長／体重】174cm／74kg  
【利き腕】左  
【経歴】星城高校→愛知学院大学（在学中）  
【背番号】29

**大前 隆貴（おおまえ・りゅうき） 選手 コメント**

小さい頃から憧れていた舞台上でバレーボールができることを、大変嬉しく思います。今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れず、チームに貢献できるよう努めてまいります。応援宜しくお願いいたします。

**黒川 竜星（くろかわ・りゅうせい） 選手（新加入／愛知学院大学4年） ※写真右**

【ポジション】セッター  
【生年月日】2002年5月31日（22歳）  
【出身】広島県東広島市  
【身長／体重】177cm／74kg  
【利き腕】右  
【経歴】崇徳高校→大阪産業大学（在学中）  
【背番号】31

**黒川 竜星 選手 コメント**

このたび、東京グレートベアーズへ加入することとなりました。東京グレートベアーズは、ハイレベルで見ている人を魅了し、楽しませるバレーボールをしているチームだと感じておりました。そのような素晴らしい環境でプレーできることを、非常に嬉しく思います。常に選手としても人としても成長し、感謝の気持ちを忘れずにプレーしてまいります。応援よろしく宜しくお願いいたします。

### 株式会社 ネイチャーラボ

ネイチャーラボは『ひとに強さを。』を企業理念として人びとの背中を押すような存在でありたいという想いのもと日々歩みをすすめています。オープンイノベーションによるエビデンスのとれた独自処方やデザインや香りなどの感性価値の研究。エンターテインメント性の高いクリエイティブ。さまざまな新しい発想とアプローチによって、新たな需要を創出してきました。2022年春には、プロバレーボールチームを譲り受けスポーツ事業を開始。バレーボールの普及と振興を通じて、地域とスポーツ界の発展に貢献してまいります。

<https://www.naturelab.co.jp/>



### 東京グレートベアーズ / TOKYO GREATBEARS

東京グレートベアーズは、2022年6月に株式会社ネイチャーラボがFC東京バレーボールチームの休部に伴い、全体譲渡により発足した、プロバレーボールチームです。

チーム名の由来は星座のおおぐま座がモチーフ。おおぐま座の一部である北斗七星のように、7つの星(選手とサポーター)がつながり、バレーボールを通じて、人や地域、世界を「つなぐ」存在を目指します。

バレーボール界を、より刺激的に、より魅力的に感じてもらえるような未来を描いていきます。

東京グレートベアーズは、SV.LEAGUE MEN 所属の1チームとして、「2024-25 大同生命 SV.LEAGUE MEN」に参戦します。

<https://tokyo-greatbears.com/>

